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  Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland K.d.º.R.  

Anschrift:  Elimgemeinde Hartenstein; Siedlung 80; 08118 Hartenstein 
E-Mail:    gemeinde@elim-hartenstein.de 
Internet : www.elim-hartenstein.de 
 

Telefon ¿ber: Tobias Adner: ' 0178/5054300 
  Heiko Dreher: ' 01520/7721224 
  Micha Schreyer: ' 037603 / 55256 
  Marc Hieber: ' 0176 / 93232534 

Sonntag    9.15  Uhr         Lobpreis 

 10.00  Uhr         Gottesdienst  

 10.00  Uhr         Kindergottesdienst 
   

Dienstag 17.30  Uhr Pur    (ab 7. Klasse)   

 19.30  Uhr       Chor   (nach Absprache)  
   

Mittwoch  17.00 Uhr  Jungschar (ab 3. Klasse | 14-tªgig) 

 18.30  Uhr Gebetstreff  

 19.30  Uhr       Bibelgesprªch  
   

Freitag 18:30 Uhr Jugend  (ab 14 Jahre) 

Nªchster Redaktionsschluss: 24.02.2017 

Mitwirkende: 

Ines Adner , Matthias Endt 

Die Redaktion ist zu erreichen unter: 
 

E-Mail:  
gemeindebrief@elim-hartenstein.de 
 

Tel.: 
¿ber M. Endt: 037603/51925 

Bankverbindung der Gemeinde: 
Konto: Ev.-Freikirchliche Gemeinde Elim 
IBAN: DE46 5009 2100 0000 7770 13 
BIC: GENODE51BH2 
Spar- und Kreditbank Bad Homburg 
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Ausgabe f¿r  

Februar 
 2017 

Wenn ihr in ein Haus kommt, so sagt als erstes: 
Friede diesem Haus!                                Lukas 10,5  

Monatsspruch:     

Februar 
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Hallo ihr lieben Geschwister,  
 
letzten Monat kam der Vers aus 2. Timotheus 1,7: ĂDenn Gott hat uns nicht gegeben 
den Geist der Furcht, sondern der Kraft und der Liebe und der Besonnenheit.ñ Ich will 
ein bisschen auf das Wort Besonnenheit eingehen. Es ist das Gegenteil von Impulsivi-
tªt, d.h. wenn man Entscheidungen oder auch Taten nicht un¿berlegt ausf¿hrt. Es ist 
vielleicht nicht so einfach sich selbst zu beherrschen wenn die Impulse etwas in einem 
hervorbringen. Doch wo kommen diese Impulse her? Jesus sagte mal, dass alle Impul-
se die man ausspricht vom Herzen kommen. Wie kann ich mich nun dazu bringen, 
dass ich nur noch gºttlich handle, das heiÇt in seinem Willen lebe?  
Jesus sagt ganz klar, dass wenn man ihm nachfolgen will sich selbst verleugnen muss. 
Mein Kºrper gehºrt nicht mir sondern er gehºrt Gott. Bin ich bereit ihn Gott wieder 
zu geben damit es nicht mehr um mich geht? Bin ich bereit alles aufzugeben woran 
ich noch hªnge? Nur dann kºnnen wir in Jesus sein, und er in uns.  
An einer anderen Stelle, Jakobus 1,6-8, geht es darum wie wir Gott bitten sollen.  
ĂEr bitte aber im Glauben und zweifle nicht; denn wer zweifelt, der gleicht einer Mee-
reswoge, die vom Winde getrieben und aufgepeitscht wird. Ein solcher Mensch denke 
nicht, dass er etwas von dem Herrn empfangen werde. Einer mit zweigespaltene  
Gedanken, ist unbestªndig auf allen seinen Wegen.ñ  (Das Unterstrichene habe ich 
verªndert zu dem wie es nªher am Urtext ist. In Luther steht dort ĂEin Zweiflerñ) 
Der Grund weshalb jemand nicht empfªngt ist weil er zweifelt, das heiÇt er ist hin und 
her gerissen und weis nicht was die Wahrheit ist. Wir alle denken zwei geteilt, einer-
seits ist Jesus mein Kºnig und ich will ihm folgen aber andererseits bestimmt das 
Geld noch mein Leben, oder der Arbeitsort, oder der Ehepartner oder die Kinder o-
deré Man sucht sich oft Gr¿nde warum man nicht ganz so radikal sein will. Oft 
hªngt es daran das wir uns noch Sorgen um etwas machen. In 1 Petrus 5,7 steht doch, 
ĂAlle eure Sorge werft auf ihn; denn er sorgt f¿r euch.ñ Dieses Wort ĂSorgeñ kommt 
von dem griechischen ĂMerizoñ was heiÇt Ăgetrenntñ oder auch Ăgespaltenñ. Wenn 
wir uns Sorgen machen dann haben wir gespaltene Gedanken denn wir glauben nicht, 
dass Gott es gut machen wird. Doch er will uns diese Sorgen, diese gespaltene Gedan-
ken wegnehmen. Deshalb spricht er so oft von Frieden, was man vom griechischen 
Wort auch mit ĂVereinenñ oder ĂGanz machenñ ¿bersetzen kann. Er will uns wieder 
ganz machen, dass wir nicht mehr getrennt von ihm oder seinem Willen sind. Sein 
Geist in uns und wir in Ihm, damit uns nichts mehr r¿tteln kann. Dann lebt man auch 
in einem Frieden inmitten eines Sturmes.  
 
Ă Denn ihr habt nicht einen Geist der Knechtschaft empfangen, dass ihr euch abermals 
f¿rchten m¿sstet; sondern ihr habt einen Geist der Kindschaft empfangen, durch den 
wir rufen: Abba, lieber Vater! Der Geist selbst gibt Zeugnis unserm Geist, dass wir 
Gottes Kinder sind. Sind wir aber Kinder, so sind wir auch Erben, nªmlich Gottes  
Erben und Miterben Christi, da wir ja mit ihm leiden, damit wir auch mit ihm zur  

Herrlichkeit erhoben werden.Ă (Rºmer 8,15-17) 
 

Euer Marc 
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